

福 小 通 信



文責 校長 贊田 雅臣

37日間の長い夏休み

今年は7月19日(土)から8月24日(日)までの37日間が夏休みになります。すでに御家庭でいろいろな計画を立てておられるところも多いと思います。子どもたちの思い出に残る夏休みになることを願っています。特に6年生は中学生になると部活動の関係で夏休みと一緒に旅行に行ったり、出かけたりということも少なくなることが考えられます。この長い休みだからこそできることにいろいろ挑戦してほしいと思います。



楽しいこともたくさん経験してほしいですが、気を付けてほしいこともあります。「夏休みのしおり」をお子様と一緒に読んで、共通理解を図ってください。みんなが守ってからこそ決まりや約束は意味があります。保護者の皆様の御理解と御協力をお願いします。

最後になりますが、この1学期の間、保護者の皆様には本校の教育活動への多大な御理解と御協力を賜りましたことに対しまして感謝いたします。ありがとうございました。子どもたちの事故やけが無い、充実した夏休みになることを願っています

浮いて待て！～着衣泳～

今年も全国各地で、水による児童・生徒の痛ましい事故が発生しています。先日は宮崎県内でも発生しています。全国で年間水の事故が1500件ほど発生し、700名近くの方が命を落としている現状があるようです。



そこで、本校では、毎年3, 5年生を対象に着衣泳の学習を行っています。今年も先日、串間市消防署の方に御指導いただきました。

服を着て、スリッパ等を履いてプールの中に入りました。子どもたちは、水着と違って動きにくかったり、上手に泳げなかったりすることを学びました。また、万が一溺れてしまった時には、慌てず、力を抜いて「浮いて待つ」ことを体験を通して学びました。

これからますます暑い日が続くとともに、夏休みもやってきます。各御家庭におきましては、命を守るために、子どもだけで海や川に絶対行かないことを強く御指導ください。

福島小学校交通少年団

今年も平成5年度に結成され、33年目を迎える「福島小学校交通少年団」に、7名の4~6年生の児童が入団してくれました。そのうち3名は昨年度からの継続になります。保護者や地域の皆様の中には入っていらっしゃった方もおられるのではないかでしょうか？



7月3日(木)に市役所の方、警察の方の御参加いただき、結団式が行われました。各自に団員証が授与された後、「交通少年団誓いの言葉」をみんなで復唱しました。子どもたちはこれから、全国交通安全の運動期間にパトカーに乗車して、市民に交通安全を呼びかけたり、校内で交通安全を啓発する活動に取り組んだりすることになります。地域でも良いお手本となってくれることを期待しています。

少年団の活躍もあり、昨年度は福島小学校では児童の交通事故0でした。今年も交通事故0を目指します。



生活の乱れに御注意！

夏休み明けに不登校になる児童が多くなる傾向があります。その大きな原因の一つが生活のリズムの乱れです。「早寝早起き、朝ごはん」と言われるよう生活のリズムを壊さないように各御家庭で声かけをお願いします。



学習・読書の継続、適度な運動、ゲームやSNSのし過ぎに気を付けることも大事なことです。特に、ゲームやSNSについては各御家庭での約束やルール(例えば使用時間は1日〇時間、外には持ち出さない、夜〇時になつたら保護者に渡す等)を夏休み前に再度確認をお願いします。また、約束やルールがない御家庭におきましては、子どものためにも必ず各御家庭で決めてください。

生活の乱れにより、8月25日(月)の朝、「学校に行きたくない」「家がいい」という言葉が子どもから聞かれないように各御家庭でお子様の生活リズムについて十分御留意ください。

夏季休業中の開錠、施錠及び学校閉庁日について

「学校における教育の質の向上と児童の教育の充実」を目指す、串間市教育委員会の学校における働き方改革の方針に基づき、福島小学校においては夏季休業中、次の項目に取り組みます。



① **原則夏季休業中の開錠時刻は8:00、施錠時刻は16:30とさせていただきます。**

なお、平日の16:30～翌日8:00まで及び土日、祝日の終日は留守番電話対応となります。

留守番電話は用件の録音はできませんので、児童にかかる大きな事故、けが等緊急を要する場合につきましては串間市教育委員会(55-1119)まで連絡をお願いします。それ以外の用件につきましては、翌日の8:00以降に学校へお電話いただきますようお願いいたします

② **本年度は学校閉庁日が8月7日(木)から15日(金)となっております。この期間は職員は勤務いたしません。**

※夏季休業中に発生しました子どもに関する諸問題につきましては、原則各御家庭で御対応していただきますようお願いいたします。なお、命にかかるような事故、けが等につきましてはすぐに学校に御一報ください。



御寄贈していただきました

毎年暑さが厳しいですが、今回、市内の「光河建設」様より冷水機を1台寄贈していただきました。設置場所は体育館玄関内です。7月4日より利用が始まっています。子どもだけでなく、屋内競技のスポーツ少年団、夜間体育館を利用される地域の皆様もご利用いただけます。長く使えますよう、利用にあたっては丁寧な使用に御協力をお願いします。

8、9月の主な行事

8月	25日(月)	2学期始業式	9月	3日(水)	地区集会
	27日(水)	避難訓練(地震・津波)		5日(金)	参観日(午後) 学校保健委員会
	28日(木)	身体・視力検査(4~6年)		25日(木)	登校班長会
	29日(金)	身体・視力検査(1~3年)		30日(火)	平和学習(6年)

※9月5日(金)の参観日の懇談は、5年生はふれあい体験学習(宿泊学習)、6年生は修学旅行についての説明を予定しています。ぜひ御参加ください。

